

校報

誕生寺NOW!

岡山県立誕生寺支援学校

学校URL

<http://www.tanjoji.okayama-c.ed.jp/>

A 高等部の活動紹介

4月20日より続いた新型コロナウイルス感染防止のための臨時休校が明け、A高等部も再スタートを切りました。休校の影響で行事等も大きく変更される中、A高等部の大きなゴールである「将来の進路実現」に向け、前向きに取り組んでいる生徒の様子をお伝えします。



感染予防とマスク不足に対応するため、家庭科やHRの授業で布マスクを作りました。

免疫機能を高めて元気な体をつくるため、また将来の生活に必要な体力を培うため、ランニングやリズムジャンプに取り組んでいます。



三密を防ぐソーシャルディスタンスや感染を防ぐ手洗いなど、学校でも様々な感染予防対策を行いながら授業をしています。

【裏面に続きます】

今月の進路情報について

「新しい生活様式」の中で始まる実習

学校が再開しました。「待っていました！」というように生き生きと活動する皆さんの姿に、「よし、頑張るぞ！」とこちらもパワーをもらっています。

いよいよ実習が始まります。弓削校地では当初は6月1日（月）からの予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の状況を踏まえ6月29日（月）から、誕生寺校地では7月6日（月）からに延期しました。また、学年・コースによっては、外部実習を延期・中止しました。保護者の方にはご心配やご迷惑をお掛けしております。今後も、社会や地域の状況等を見ながら実習を計画していこうと思いますので、どうぞご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

例年と違う状況に苦慮しているのは、実習先も同じようです。各事業所では、お客様や利用者さん、職員さんの健康と命を守るために、いろいろな配慮や工夫をされています。また、来年度の採用を見送らざるを得ない業種もあるようです。そのような中でも、多くの事業所が実習を引き受けてくださいました。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。これからの社会人には、食事や睡眠、服薬などと同時に、「うつらない・うつさない」ための予防法を身に付け、習慣にすることが求められます。「朝の検温」「マスクをして外出」「入室前にアルコール消毒」など、慣れない生活様式もたくさんありますが、本人・家庭・学校で力を合わせて実践し、実習に備えていきましょう。

7月の主な予定

- 1日（水）胸部レントゲン（高1年）
- 2日（木）心電図検査（小1年、中1年、高1年）
- 6日（月）参観日（両校地）
校内実習（B高）（～10日）
- 22日（水）参観日（A小5・6年）
- 27日（月）進路懇談（A高）（～31日）
- 30日（木）耳鼻科検診（両校地）
- 31日（金）眼科検診（誕生寺校地）



***新型コロナウイルス感染症対策のため、予定が変更になっています。
ご了承くださいませよう、よろしくお願いいたします。**